



地域のできごと

まちのほつとフォト

📷は、市民リポーターが取材・撮影しました
(21人が登録しています)

雪上でもエースは私!

おぐに雪まつりに雪原を踏み固めたフットサルコートが出現。雪に足を取られながらも相手をかわし強烈シュート。雪の上でも華麗なボールさばきでしょ。
(2月26日) 📷箕輪務さん



早春のステージで熱唱

越路地域の交流施設「こころて」にのど自慢たちが大集合しました。パワフルな歌声が響き渡り、会場はヒートアップ。「盛り上がっていきましょう!」(3月11日) 📷棚橋洸也さん

巨大滑り台に大興奮

長岡雪しか祭りに4年ぶりに登場したジャンボスノー滑り台。抜群の滑降スピードに子どもたちは大はしゃぎでした。(2月18日)



自然に体が動いちゃう

子育ての駅なかのしま「なかのひろば」でおたのしみコンサートを行いました。おなじみのリズムにポカポカ陽気も相まって、子ども達はルンルン気分♪(3月9日) 📷遠藤幸明さん



最高の仲間と最高の1枚

三島中学校の3年生が門出の春を迎えました。感染禍で過ごした学校生活でも前を向き、歩み続けた3年間。最後はマスクを外して、ハイチーズ!(3月3日)



今日は楽しいひな祭り〜♪

子育ての駅よいた「にじの子広場」でひな祭りを祝いました。かわいらしいおひな様とお内裏様の登場に、大人たちはメロメロ。この瞬間を逃すまいと夢中でシャッターを切っていました。(3月3日) 📷土田千栄美さん



目指すは高さNo.1!

雪が舞う川口運動公園で雪積み合戦を開催しました。白熱した戦いを制したのは、約4メートルまで積み上げた職場の仲良しチーム。寒さも吹き飛ばす熱い1日を楽しみました。(2月25日)



狙ってんわ〜

とちおファミリースキー場の「ありがとう祭」で、つぎたてのお餅を手にカメラに向かう横からは...。「よそ見していると食べちゃうぞ〜!」(3月5日) 📷酒井弘剛さん

パクっといけちゃう災害食

寺泊地域の矢田集落センターで参加者5人がパククッキングに挑戦。身近にあるポリ袋などを使ってカレーを作り、もしもの時に備えました。(3月6日) 📷外川正明さん



心地よさに思わずうっとり

子育ての駅わしま「わくわく」のひな祭りでハンドベルが演奏されました。アットホームな雰囲気の中で聴く優しい音色にみんなうっとり。(3月3日) 📷井口庸一さん



想像を超えた勇ましや

今年でファイナルとなった山古志地域の古志の火まつり。観覧者は、空高く舞い上がるさいの神の火柱と色鮮やかな花火をしっかりと目に焼き付けました。(3月11日) 📷酒井弘剛さん